



**Programme de webinaires**  
*Introduction à l'échographie gynécologique basée sur les consensus de l'ISUOG*  
**Mercredi 23 octobre 2024**

**Objectifs pédagogiques**

1. Introduction à l'échographie gynécologique pour la partie francophone du monde, basée sur les consensus de l'ISUOG.
2. Introduction aux termes et définitions IETA dans l'évaluation de l'endomètre.
3. Introduction aux termes et définitions MUSA dans l'évaluation du myomètre, comprenant le diagnostic des fibromes, de l'adénomyose et des sarcomes.
4. Introduction aux termes et définitions IDEA dans le diagnostic et la cartographie préopératoire de l'endométriose.
5. Introduction aux termes et définitions IOTA dans l'évaluation des masses ovariennes.

<b>CEST</b>	<b>Mins</b>	<b>Item</b>	<b>Speaker</b>
13:00	5	Accueil et introduction	Chair
13:05	20	Endomètre (IETA)	Thierry Van den Bosch
13:25	20	Fibromes (MUSA)	Khalil Zouiten
13:45	20	Endométriose (IDEA)	Celine Bafort
14:05	20	Adénomyose (MUSA)	Thibaud Vernet
14:25	20	Masses ovariennes (IOTA)	Jean-Marc Levaillant
14:45	20	Table ronde	All faculty
15:05	5	Commentaires et clôture	Chair

*Veuillez noter qu'il s'agit d'un horaire provisoire susceptible d'être modifié.*



## Webinar Program

*Introduction to the ISUOG terms and definitions in gynecological ultrasound*

**Wednesday 23<sup>rd</sup> October 2024**

### Learning Objectives:

1. Introduction to gynecological ultrasonography for the French speaking part of the world, based on the ISUOG consensus papers.
2. Introduction to the IETA-terms and definitions in the assessment of the endometrium.
3. Introduction to the MUSA-terms and definitions in the assessment of the myometrium, including fibroids, adenomyosis and sarcoma.
4. Introduction to the IDEA-terms and definitions in the diagnosis and preoperative mapping of endometriosis.
5. Introduction to the IOTA-terms and definitions in the evaluation of ovarian masses.

BST	Mins	Item	Speaker
12:00	5	Welcome and Introduction	Chair
12:05	20	Endometrium (IETA)	Thierry Van den Bosch
12:25	20	Fibroids (MUSA)	Khalil Zouiten
12:45	20	Endometriosis (IDEA)	Celine Bafort
13:05	20	Adenomyosis (MUSA)	Thibaud Vernet
13:25	20	Ovarian masses (IOTA)	Jean-Marc Levailant
13:45	20	Panel Discussion	All faculty
14:05	5	Feedback and close	Chair

*Please note that this is a provisional schedule subject to change.*